
Subject: mehr aus dem Donor rausholen (FUE)
Posted by Andie on Tue, 08 Mar 2011 14:59:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tach!

Hab da mal ne Frage bezüglich der Herangehensweise an die Spenderreserven im Nacken:
Für gewöhnlich dünnt man den Donor bei der Entnahme der Grafts aus, weswegen einem
Patienten nicht unbegrenzt viele Grafts zur Verfügung stehen: Irgendwann wäre der Nacken
völlig ausgedünnt, das sähe auch nach Mist aus.

Wäre es nicht möglich den "Haaransatz" im Nacken erstmal ein, zwei Zentimeter hochzusetzen
und aus diesem Bereich ALLE Haare zu entnehmen und diese für die Verpflanzung zu
verwenden?
Sofern man einen tiefen Haaransatz im Nacken hat dürften 1-2cm nicht schlimm aussehen und
man könnte mehr Grafts insgesamt rausholen.

Wird das von manchen Ärzten so praktiziert? Wenn nein, wieso nicht?

Würd mich freuen wenn hier jemand mehr weiß. 
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